

Rapport du trésorier pour l'année 2023 :

Pour l'année 2023, nous avons eu une bonne surprise, car nous avons prévu une perte d'environ 80 000 Fr.

Cependant, cette perte s'est finalement élevée à 55 888 Fr.

Sans ce rattrapage d'impôt nous aurions eu un bénéfice de 16 865.-

Les revenus de location de la salle, notamment grâce à la commune, ainsi que la légère baisse des charges, ont grandement contribué à ce résultat.

Pour l'année 2024, nous prévoyons d'atteindre un résultat légèrement positif.

Je tiens à remercier tout particulièrement Annick Roman pour son travail remarquable <sup>et sa disponibilité pour</sup> ~~en tenant~~ notre comptabilité à jour, ainsi que l'ensemble de mes collègues du comité pour leur soutien et leur travail.

tenir

Merci à tous.